



Impresionante. Así podríamos calificar un video que aparece en la Web de Youtube de 6,22 minutos de duración, que recoge las que posiblemente sean las imágenes en color más antiguas de España, gracias al sistema “Chronochrome”.

Un documento histórico de valor incalculable, rodado por la compañía francesa Gaumont, y que afortunadamente eligió para esta joya filmográfica a la Isla de Mallorca.

El “Chronochrome” fue el primer sistema exitoso a tres colores (verde, azul y rojo) que conseguía dar color a las imágenes sin ser pintadas, no como aquellas películas que pintaban los hermanos Lumière fotograma a fotograma en sus estudios.

El video empieza con imágenes del muelle viejo de Palma, en el que se distingue claramente un buque de la Isla Marítima, lugares tan emblemáticos como la Seu, la Almudaina o el puente romano de Pollença. Escenas costumbristas, carros transitando en el muelle, gente de la calle y el campo, una mujer recogiendo naranjas e incluso una familia dando de comer a sus perros. Lo dicho, impresionante.

¿Quieres verlo?

{youtube}YyPX3C0WnUI{/youtube}